"Ein Dankeschön an Busfahrer und Bahnführer"

Am Sonntag, den 03. Mürz 2023 fand die eine "Dankeschön Musical-Fahrt" nach Badenweiler statt. Der WTV und das Gloria Theater zeigten damit seine Wertschätzung, für den unermüdlichen Einsatz der Busfahrer, Bahnführer und des Kontrollpersonals. Die "Reise" begann in Waldshut, wo wir gemeinsam mit dem Bus in Richtung Badenweiler aufbrachen. Unterwegs legten wir verschiedene Halte ein, um alle Kolleginnen und Kollegen einzuladen, bevor wir Badenweiler erreichten.

Das Highlight des Tages war der Besuch des Musicals "Bikini-Skandal". Die mitreißende Aufführung begeisterte uns und entführte in eine Welt voller Musik, Tanz und Emotionen. Die malerische Kulisse von Badenweiler bildete dabei den perfekten Rahmen für dieses einzigartige Erlebnis.

In der Pause des Musicals wurden unsere Busfahrer und Zugführer als besonderes "Dankeschön" zu einem Freigetränk im Theater eingeladen. Anschließend tauchten wir erneut in das fesselnde Geschehen des Musicals ein und genossen jede Minute. Nach dem Musical durften wir an einer exklusiven Backstage-Führung teilnehmen, bei der wir einen faszinierenden Blick hinter die Kulissen des Musicals werfen konnten. Es war eine spannende Gelegenheit, die Magie hinter den Kulissen zu erleben und mehr über die Produktion zu erfahren.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern bedanken, die dazu beigetragen haben, diese Musical-Fahrt zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Organisatoren, die diese Fahrt mit viel Engagement und Herzblut ermöglicht haben.

Wir freuen uns bereits auf weitere gemeinsame Abenteuer und Erlebnisse mit unserem großartigen Team!

Vielleicht auf eine neue Fahrt in 2025...





Ihre Gloria & WTV